



桜の里／三井恵美子・画

IMAGINE ROTARY

多様性 公平さ あらゆる人を歓迎、尊敬

2022～2023年度 R.I.会長 ジェニファー・ジョーンズ
第2620地区ガバナー 浅原 諒 蔵

2022.9.30 第2062回例会 No.2062

伊東 RC・伊東西 RCと合同例会
ガバナー公式訪問

会 長 挨拶

浅原ガバナー、遠藤ガバナー補佐、横山筆頭副幹事、本日はようこそおいで下さいました。近頃、浅原ガバナーとご一緒する機会が多く、いつも地区のことなど教を頂戴し、感謝申し上げます。本日も宜しく申し上げます。伊東クラブの皆様、久しぶりの合同例会、どうぞ宜しく申し上げます。



国会や地方議会など、議員に使う「先生」という呼び方は、長年の慣例で当然のように使われてきましたが、大阪府議会では今月、議員に対して「先生」という呼び方を使用しないことが提案されたそうです。「議員と住民の間、議員と職員との間で、心理的な上下関係を生みやすい、住民等と対等な関係にあるはずの議員が特別であるかとの勘違いを助長することに繋がりがかねない」との指摘です。役人からは、「議員の名前を忘れても、先生と呼ぶだけで楽なのに」との意見もあるようです。また、議員に限らず、医師や弁護士、教師なども、先生と呼ばれることは多く、また、経営者は「〇〇社長」という敬称がつけられます。確

Ito West R.C. Weekly

R.I. 第2620地区 静岡第1グループ



伊東西

会 長 稲葉雅之 副会長 市川正樹
幹 事 久保田英二

例会場 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ポウル2F
例会日 毎週(金曜日) TEL 0557-37-1512
事務所 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ポウル内
TEL・FAX 0557-37-0036
ホームページ http://itowest.rcy.jp

出席報告

	会員数	出席規定 該当者	出席者	欠席者	M. U	出席率
本 日	47	43	31	12		72.00%

かに、飲み屋街で「社長さん」と呼ばれて気分がよくなって、ついお店に入ってしまう現象も、勘違いさせる戦略によるものといえます。

ところで、もし目の前の相手が、「先生」や「社長」と呼ばれることを当然のように期待している人だとすると、「さん付け」で呼ばれることで気分を害されるリスクを回避しようとの考えが働き、円滑なコミュニケーション上の知恵として、「先生」や「社長」という便利な呼び方が使われるケースもあるのでしょうか。しかし、こうした呼び方で向き合う関係はどこか距離を感じるものであり、時と場合によっては、もっと柔らかい呼び方で認め合うことが大切であると思います。

さて、私の先輩ロータリアンたちはお互いに、「ケンちゃん、ベンちゃん、ヨウちゃん、リュウちゃん、コウちゃん、モックン、シモちゃん、キュウちゃん……」のように呼び合っており、このことは信頼関係の証であり、それでこそロータリーだと、羨ましく思います。少し照れくさいですが、私もまずは「シュウちゃん、ジュンちゃん」から初めて、「ヤツちゃん、ヨツちゃん、ミキちゃん」等、呼び合える関係を目指します。

伊東RC会長 北村太一君

皆様こんにちは。浅原ガバナー、本日は伊東西、伊東ロータリークラブにご訪問いただきありがとうございます。遠い伊東にお越しいただいたことの感激を申し上げたい言葉を考えてみました。2620地区74ロータリークラブ中、おそらく伊豆の東側という由来から伊東という地名があるので、静岡では東端、山梨で



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

も東端ではと思いましたが。間違いがあると困りますので、グーグルマップで東経を調べたところ、東端から伊東西、伊東RCになります。伊東西と伊東では0.0005度西クラブが東にございます。このような極東まで来ていただき感謝しています。

さて、2022-2023年度、私ども伊東ロータリークラブはジェニファージョーンズRI会長、そして浅原ガバナーの指導を実行、継続していきたいと考えております。RI会長からは『イマジンロータリー』、ガバナーからは『親睦により絆を深める』という言葉いただき、コロナ禍で滞ったクラブ活動を活性化させたいと思います。

本日の欠席者

古谷隆憲君 三井勇人君 市川正樹君
勝又隆男君 牧野隆広君 大胡充利君
土屋順史君 斎藤隆一君 東端克博君
堀口武彦君 山本佳洋君 増田真啓君

幹事報告

○次回10月7日の例会は、広報・雑誌フォーラムの予定でしたが、ミャンマーの名知先生がいらっしゃるの、国際フォーラムへ変更になりました。

○本日の例会後に記念撮影を行いますので帰らずにお待ちください。

ゲスト

伊東商工会議所青年部 齋藤正就様

ビジター

第2620地区ガバナー 浅原諒蔵様
地区筆頭副幹事 横山泰久様

スマイルボックス

石井 幸弘君 ゲストの齋藤君です。土屋順ちゃんの知人で、商工会議所青年部で活躍されています。来月入会するのを楽しみにしています。

稲葉雅之君 北岡貴人君 小川嘉洋君
飯島崇宏君 石井幸弘君 野村玲三君
稲葉 衛君 田邊喜義君

浅原ガバナー、ようこそおいで下さいました。卓話を楽しみにしております。

ガバナー公式訪問

第2620地区ガバナー

浅原諒蔵様

今年度、ガバナーを務めます浅原でございます。本日は伊東西ロータリークラブを公式訪問させていただく機会を得ましたことに感謝申し上げます。



公式訪問するに当り、可能な限り合同例会ではなく一つずつ訪問させて下さいとお願いをしましたが、それは地区内74クラブあれば74通りの例会の進め方があることを体験したかったということ、各クラブご自慢の美味しい食事を出来るだけ味わいたかったからです。

さて昨年の小林年度に引き続き私の年度も残念ながらコロナ禍のためPETS、地区研修協議会をリアルで開催できませんでした。特にPETSは各クラブ会長に直接、RI方針やRIテーマについて説明する良い機会となる筈でしたが、適いませんでしたので本日、時間の許す限り丁寧にお話したいと思います。

今年度、ジェニファージョーンズRI会長のテーマは「イマジンロータリー」です。これはロータリーといえども時代の流れ、変化に無縁ではなく時代に即したロータリーをイマジンして下さいという呼びかけです。ロータリーの本質は変わらないものの、新しいクラブの設立や受け入れ、DEIといった考え方がそれにあたります。(以下略)



今回の会報誌はガバナー挨拶の文章を割愛しております。右のQRコードをスマホで読み込んでいただくと全文確認できます。ぜひ、ご利用ください！



(担当 堀野泰司)

プログラム予定

10/14 休会
10/28 野外例会 (蠟梅広場)

10/21 休会